

Viernes 19 de abril de 2024 - 02:59 PM

¿Por qué renunciaron los abogados de Ricardo Roa y Gustavo Petro en procesos ante el CNE?

El abogado del presidente de Ecopetrol, Germán Eduardo Palacio, renunció a la defensa. Lo mismo hizo Julio César Ortíz, quien era apoderado del presidente Gustavo Petro, en medio de los escándalos de presunta financiación ilegal a la campaña en 2022.



La campaña presidencial de Gustavo Petro es investigada por presunta financiación ilegal.

En medio del escándalo por presunta financiación ilegal a la campaña Petro Presidente, tanto el exgerente **Ricardo Roa** como el mismo presidente **Gustavo Petro se quedaron sin sus respectivos abogados**, que lideraban la defensa en el proceso ante el Consejo Nacional Electoral, CNE.

La renuncia de los defensores se dio luego de que en el Consejo Nacional Electoral **se presentara una ponencia que pide imputación de cargos contra el entonces gerente Roa** por presuntas irregularidades en la financiación de la campaña.

Además, en medio del nuevo escándalo por la compra de un avión con dineros de la firma de **criptomonedas Daily Cop**, con recursos presuntamente ilícitos, como lo confirmó uno de los involucrados, aeronave que fue utilizada para desplazamientos del entonces candidato Gustavo Petro.

Además: Escándalo: con dinero ilícito de criptomoneda Daily Cop habrían comprado avión usado en la campaña Petro

La primera renuncia fue la **Julio César Ortiz, abogado del presidente Gustavo Petro**, quien habría dimitido por una aspiración para ser Procurador General de la Nación, en reemplazo de Margarita Cabello Blanco, quien en pocos meses terminará su período constitucional.

La defensa del presidente Petro quedará en manos de **Héctor Carvajal, un abogado de larga trayectoria** que la opinión pública conoció a raíz de una foto entre el recién electo presidente Gustavo Petro y el expresidente Álvaro Uribe. Esa fotografía fue tomada en la oficina de Carvajal en Bogotá, quien tiene la doble condición de haber sido apoderado de los hijos del expresidente Uribe, pero también de Gustavo Petro en su paso por la Alcaldía de Bogotá.

Además: Así funcionó Daily Cop, la firma que estafó mediante criptomonedas y aportó a la campaña Petro

Tendencias



TENDENCIAS

¿Cuál es el número de la suerte para este 20 de abril de 2024, según su signo zodiacal?

Ranking de noticias

+Recientes

- 1 Marc Anthony confirmó concierto en Colombia: esta es la fecha y el lugar
- 2 Al menos 19 muertos en un naufragio a la altura de la capital de República Centroafricana
- 3 Asesinado concejal en Tuluá: ofrecen \$50 millones por información
- 4 Tenga en cuenta el pico y placa para este sábado en Bucaramanga
- 5 El congresista Uscátegui regresará este sábado a Colombia, reporta Cancillería

Noticias del día



ÁREA METRO

Tenga en cuenta el pico y placa para este sábado en Bucaramanga

Multimedia



Judicial 04:47 PM

Judi



Roa, sin defensa

Pero en medio de los escándalos que podrían llevar a cambios en la presidencia de Ecopetrol, **el abogado Germán Eduardo Palacio también renunció a la representación** de del actual presidente de la compañía estatal, Ricardo Roa Barragán, sobre quien recaen las investigaciones toda vez que fue el gerente de la campaña Petro Presidente en 2022.

Esta renuncia se da en un momento clave toda vez que en la mañana de este viernes, 19 de abril, se conoció un nuevo escándalo que rodea al presidente de Ecopetrol, quien se habría reunido con uno de los cerebros de la firma de criptomonedas Daily Cop para apoyar en especie y con la compra de un avión la campaña presidencial Petro Presidente.

Además: [El mensaje del presidente Petro a la oposición en su cumpleaños: "bienvenidas las marchas"](#)

Según relató el abogado **Víctor Muñoz**, en esa reunión se concretó que la campaña del Pacto Histórico utilizaría un avión de matrícula HK-5328 en los recorridos que debía hacer Gustavo Petro, entonces candidato presidencial. En esa aeronave se habrían movilizado tanto el aspirante como **el entonces senador Armando Benedetti**, quienes recorrieron el país en varias oportunidades.

"El dinero con el que se compró una avioneta y se financiaron los vuelos de la campaña viene de un producto ilícito, en este caso de una captación masiva de la empresa Daily Cop", dijo el abogado en entrevista con la emisora *La FM*.



Noticias relacionadas:

[Escándalo Gustavo Petro](#) [Exclusivo suscriptores](#)

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#) y únase a nuestro canal de Whastapp [acá](#).



Arley Sánchez

[Contenido del Autor](#)

Tabla Feed



Si naciste entre 1956 y 1996, podrás disfrutar de una oportunidad de...

Una opción inteligente para ingresos adicionales

TDU | Patrocinado

[Conoce más](#)



Bogotá: Educación financiera gratuita [Infórmate aquí]

Cupos muy limitados

Mister Market Pro | Patrocinado



Alias Cebollero temible sicario le envía desafiante mensaje al presidente Petro voy a atentar contra ustedes

Señor presidente de la República esto lo hago porque quiero entrar en negociación aseguró el delincuente conocido como alias Kener desde una cárcel en La Dorada

Vanguardia



Invierte \$253 en Amazon CFD y obtén un segundo ingreso

Una opción inteligente para ingresos adicionales

TDU | Patrocinado

Conoce más



¿Nacidos entre 1956 y 1996? ¡Puede obtener un segundo ingreso...

Just Finance Fund | Patrocinado



Neuropatía: los expertos recomiendan este dispositivo

CalmPulse | Patrocinado

Vanguardia

Síguenos en:



Servicios

Secciones

Clasificados

Revistas

Publicaciones